
Bericht Abteilung Zumba 

 
Michaela Engel hat ihr Engagement aus privaten Gründen beendet. Sie leitete über Jahre die 

Abende mit großer Begeisterung für die südamerikanische Musik und den Tanz nach 

entsprechenden Rhythmen. Der Verein bedankt sich bei Ihr herzlich. 

    

Seit September tanzt Jessica Herrmann mit der Gruppe ins Wochenende. Meist sind um die 10 

Mitglieder dabei, laut WhatsApp Gruppe sind es weit über 20. Es werden gerade ein paar 

neue Choreos geübt, also ein guter Zeitpunkt für neue Interessenten oder Mitglieder, die 

schon länger nicht mehr vorbei geschaut haben, zum Wiedereinstieg, wir würden uns freuen! 

 

Abteilungsleiterin Jessica Herrmann 
 


